

mon chat Biscotte malade est parti

Posté par Lyline - le 02 Mai 2018 à 20:39

Bonsoir !

Je me permets de vous solliciter pour retrouver mon chat Biscotte.

Nous sommes partis en week-end en laissant notre chat chez nous avec tout le confort nécessaire pour 2 jours mais à notre retour Biscotte n'avait pratiquement rien mangé. Au début j'ai pensé, que vexé d'avoir été "abandonné" pour 2 jours avec pour seule compagnie notre autre minette, il avait fait la grève de la faim. Mais non seulement il avait maigri mais en plus il toussait. On l'a couvert de câlin, il est resté près de nous toute la journée de notre retour mais marchait lentement avec peine. Puis le soir venu, il est parti. Il est déjà parti vagabandonner mais jamais plus de 3 jours. Aujourd'hui cela fait 15 jours qu'il a disparu. J'ai alerté tous les sites de perte de chat de la région, les vétérinaires, la fourrière, les voisins. Je l'appelle tous les soirs à la même heure. Mais Biscotte ne revient pas.

Je me fais beaucoup de soucis pour lui. Les enfants me demandent tous les jours quand est-ce qu'il va revenir. Il est resté près de moi pendant toute ma dernière grossesse et est très proche et protecteur envers mes enfants. Je ne veux pas le perdre mais crains tout de même le pire. Ne dis-t-on pas que les chats s'éloignent pour mourir ?

Je souhaiterais donc savoir si quelqu'un pourriez m'aider en le localisant ?

Je vous remercie infiniment de prendre un peu de votre temps pour Biscotte. Il est né en août 2012 et habitons à Chateaugay dans le 63.

=====

Re: mon chat Biscotte malade est parti

Posté par mitee - le 03 Mai 2018 à 11:47

je n'ai aucun don pour ma part, mais je vous souhaite bien du courage !

=====